



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La fiesta de la flor

En la Caridad

En el último día del Mes de las Flores la Corte de Honor de la Virgen de la Caridad organizó como en años anteriores, la simpática y piadosa fiesta de la Flor, que tuvo lugar en la tarde de ayer como homenaje popular a la bendíctima Patrona de Cartagena.

Desde las cuatro, en que iniciaron el desfile las Juntas Directivas de hombres y mujeres de la Corte, hasta cerca de las nueve de la noche, el pueblo creyente, en espléndida manifestación amorosa de fé postróse ante las plantas de la Virgen, ofrendando las flores y una limosna para los pobres enfermos del hospital.

Montaña llegaron a formar de flor ante el altar; tantos miles fueron las almas, de niños y mayores, que acudieron. En las bandejas se recogieron cerca de 700 pesetas.

Como final se cantó una Salve a nuestra excelsa Madre, oficiando el Rector de la Caridad señor Oebrián.

Satisfecha pueda estar la Corte de Honor, pues ha superado en mucho la fiesta de ayer a otras veces en entusiasmo y fervor, demostrándose que Cartagena no es tan fría como algunos suponen y no reniega de sus nobles sentimientos religiosos.

De Sociedad

Los que viajan

A Madrid marchó el teniente de navío don Javier de Salas Pinós.

A Madrid marcharon el coronel de Artillería don Joaquín de Montenegro, su distinguida esposa doña Angeles Cendra y su bella hija doña María del Carmen de Montenegro.

NOTAS VARIAS

Con brillantes notas ha terminado el quinto año del Bachillerato el estudioso joven don Rafael Portela Aguado.

LETRAS DE LUTO

A los diez meses de edad ha subido al Cielo la niña María del Carmen Bonmati Ortega, preciosa criatura que era el encanto de su hogar.

A los doloridos padres don Severino y doña Caridad y al abuelo paterno nuestro querido amigo el industrial de esta plaza don Severino Bonmati, enviamos nuestra condolencia por tan irreparable desgracia.

Fotos para señoras

Gran partido de 2-50 a 15 pesetas.

Almacenes Hinojal

Teatro Circo

«TERESA DE JESUS»

No es Eduardo Marquina, poeta que dé a los públicos una obra sin que haya habido desde su concepción hasta la plasmación en el verso y en la escena, una meditación reflexiva honda.

«Teresa de Jesús» es el fruto de esa reflexión tacenda. No es una comedia. Más que acercarse a los géneros teatrales actuales, guarda una semejanza con el auto de fe que floreció en nuestro teatro clásico. Seis estampas carmelitas, titula a los cuadros que la integran el autor. Y así son, retazos de la vida de la Santa de Avilá, sin otra conexión ni enlace que el espíritu recio de la protagonista.

Teresa de Jesús vive en la escena, impresos en ella todos los caracteres que la animaron, y que palpitan en la obra de la Santa. No es una versión parcial de aquella personalidad tan múltiple. Marquina ha sabido ofrecerla en toda su integralidad.

Hay a través de las estampas un sentimiento humano fuerte, y una concepción dramática que no se maciflata sino por la relación entre la vida interior de la protagonista, y la realidad externa de la vida que la envuelve. Y así ha de chocar con pasiones, con miserias que caen luego venidas, por su gesto, y florecen las rosas de la virtud allí donde su planta huelga.

Carmen Muñoz Gar, interpretó el papel de «Teresa de Jesús» —labor difícil, de contrastación de méritos de una actriz— poniendo en su desempeño gran cuidado. Los demás intérpretes, aconsejaron la dirección de Marquina, logrando una versión sobria y acabada de la obra.

La presentación escénica fué muy adecuada.

El numeroso público aplaudió con gran complacencia al final de los cuadros y en algunas escenas culminantes.

SIGFRIDO

«El Porvenir» deja de publicarse

Nuestro querido colega «El Porvenir» nos anunció anoche que suspendía su publicación.

La labor que ha llevado a cabo don Manuel Dorda durante 83 años en ese diario bien merece la gratitud de Cartagena, pues a defender los intereses de su amada ciudad consagró la mejor época de su vida y por ello ofrendó amistades y tranquilidad que de su posición pudo disfrutar siempre.

También participamos todos los demás periódicos locales de la angustiosa situación en que estamos sumergidos en el revuelto mar de las luchas sociales que sufrimos en España. ¡Dios quiera que reine la paz y amor entre los hombres!

AYUNTAMIENTO

La sesión de mañana

Orden del día:

Oficio del Subsecretario de Gobernación comunicando la aprobación de las cuentas de la inversión de cuarenta y nueve mil pesetas remitidas para atender al paro forzoso.

Informe de la Comisión de Gobernación en instancia de don Antonio Navarro Fochol, en expediente sobre la hernia sufrida por el guardia municipal José Antonio Martínez Gomez, en otro de jubilación del practicante don Manuel Pérez Saura y en otro para la provisión de la plaza de taquígrafo municipal.

Expedientes de obras en el número 2 de la calle de Escaleras número 6 de la plaza de Juan Cobacho de Santa Lucía, y en una casa de don José Balboa en Los Nietos.

Informe de la Comisión de Fomento en instancias de don José Olmor, Jofia Concepción Jimenez Garrote, don José Guillamón, don José Martínez Jimenez y don Cipriano Puertas.

Informe de la Comisión de Instrucción Pública en instancia de don Juan Martínez Saur y de doña María María y don José Lasso de la Vega.

Cuentas de colonias escolares del 1932.



Lotería Nacional

(Por telegrama)

Madrid.—En el sorteo celebrado hoy han correspondido los premios mayores a los siguientes números:

1.º	1.825	Madrid.
2.º	22.108	Alicante.
3.º	17.830	Madrid.
4.º	42.471	Zaragoza.
5.º	42.199	Murcia.
	8.249	CARTAGENA.

Corbales

Últimas novedades.

Almacenes Hinojal

Conferencia de la tarde

En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer quedó aprobado el proyecto de ley del Tribunal de Garantías, excepto los títulos 4.º y 5.º y los artículos adicionales y transitorios que se discutirán al aprobarse integralmente esta ley.

Después se habló de política gallega y en ruegos Balbontin pidió el reconocimiento de los Soviets, contestando Largo Caballero que los socialistas no son culpables de ser.

Actualidad política

Madrid.—Se comenta que una vez probada la ley del Tribunal de Garantías, tal vez ocurran acontecimientos políticos, quizás de origen extraparlamentario.

Algunos diputados de la mayoría suponen que de todas maneras pasará algo. La misma impresión tienen las oposiciones.

Martínez de Velasco ha dicho que con la Ley del Tribunal de Garantías se destituye la fuerza, el espíritu y la naturaleza de la Constitución, pues se redacen en muchos los derechos que ésta señala para los ciudadanos.

La minoría agraria mantendrá su prohibición hasta llegar a discutir el artículo adicional contra el que harán una firme obstrucción.

Atraco frustrado

Madrid.—Anoche el joven Mariano Cervero, pistola en mano intentó asaltar un estanco en el Paso de Florida.

Al gritar la estantería, huyó el atracador que al verse perseguido disparó, hiriendo al guardia de Asalto Martín Antonio, el cual desarmó al agresor.

Este parece que está perturbado.

Regreso de Zulueta

San Sebastián.—El ministro de Estado ha pasado con dirección a Madrid.

Viene complacido de la labor realizada en Ginebra en donde ha asistido a las sesiones de la Sociedad de Naciones, donde seguirá laborando en el asunto del desarme.

Oree que algo se logrará antes de la reunión de la Conferencia Económica de Londres.

Aviadores sospechosos

Sevilla.—En Utrera ha aterrizado por falta de esencia una avioneta tripulada por Pedro Benjumea que conduca como pasajero a Miguel González.

Los tripulantes han quedado retenidos hasta que justifiquen los motivos de su viaje.

Traslado de detenidos de la C. N. T.

Sevilla.—Han sido trasladados al cañonero «Lauria» 36 detenidos por sucesos de carácter social, casi todos pertenecientes a la C. N. T.

Serán conducidos a la cárcel de Huelva.

Al «Lauria» irá dando escolta el guardacostas «Lerache».

Agresión a dos obreros

Sevilla.—Al salir de la finca Les Pánuelas dos hermanos apellidados Gatiérrez, un grupo de desconocidos les hicieron una descarga resultando ileso.

Se supone que la agresión está relacionada con la huelga de campesinos.

Militia comunista suspendida

Gijón.—El delegado de la autoridad se ha visto obligado a suspender la militia comunista en vista de la actitud de los oradores.

Los guardias de Asalto tuvieron que desalojar el salón y detener a los oradores.

Se cree que el centro será clausurado.

Gran Hotel

El sábado a las 10 de la noche

GRAN CENA AMERICANA

EN EL SALÓN GRANDE

Caballeros 8 ptas. Señoras 6

Reservar sus mesas

SUCESOS

En la calle del Aire sucedió un escándalo los jóvenes José Muñoz González y José Pérez Martínez, resultando éste último con erosiones leves, de las que fué asistido en el Hospital de Caridad.

La guardia municipal les llevó detenidos a Comisaría.

Triste desenlace

En el Hospital de Caridad de La Unión falleció ayer, después de grandes sufrimientos, Ursula Pérez que fué agredida a machazos por su esposo Juan Agüeros en la madrugada del domingo y de cuyo suceso dimos cuenta a nuestros lectores.

JUNTA

de Protección a la Infancia

NUMERO PREMIADO AYER

140